

Zeitschrift: Le pays du dimanche
Herausgeber: Le pays du dimanche
Band: 7 (1904)
Heft: 37

Artikel: La guerre russo - japonaise
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-254058>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La guerre russo-japonaise

Nos lecteurs auront remarqué notre souci constant de leur offrir des gravures d'*actualité* surtout. C'est ainsi que, dès l'ouverture des hostilités en Extrême-Orient, nous avons publié une véritable galerie des portraits de tous les personnages de marque qui jouent un rôle prépondérant dans la guerre présente ainsi que des scènes



Général Rennenkampf

Le général Rennenkampf est un chef intrépide. Quand nous aurons dit qu'il est commandant de la division des Cosaques de la Transbaïkalie, on comprendra qu'il est un cavalier éprouvé, ignorant le danger et habitué aux vicissitudes de la vie nomade des camps.

Déjà lors des troubles chinois, Rennenkampf avait fixé l'attention par sa bravoure et son courage indomptable.

fensive hardie des petits Nippons, leur courage fanatique, leur chauvinisme ardent et leur souverain mépris de la mort.

La lutte actuelle est pleine de surprises. Elle nous en réserve encore d'autres. Et l'on aurait tort de penser que les graves événements auxquels nous assistons sont définitifs. On peut être persuadé que les



Général Fock

Commandant du 4^e régiment des tirailleurs sibériens

prises sur le vif de combats sur terre et sur mer. Les cartes que nous avons reproduites aident également dans une puissante mesure à suivre les péripéties des opérations publiées dans les journaux. Bref, à la fin de la guerre, la collection du *Supplément* sera une précieuse livraison que tous nos lecteurs tiendront à conserver.

Nous donnons aujourd'hui de nouveaux portraits de généraux russes et japonais. Les noms de ces personnages sont prononcés trop souvent pour que nous ayons à



Colonel Welitscko

Chef des troupes de génie à Port-Arthur

Russes n'hésiteront pas à battre en retraite quand la prudence le leur ordonnera ; ils remonteront vers le nord jusqu'à Moukden, plus haut, s'il le faut, jusqu'à ce que le généralissime soit à la tête de ses forces armées. A cet instant, il est à peu près certain qu'il disposera de 300 mille hommes et pourra se battre un contre un.



Général Talliumi

Commandant de la 4^e division japonaise devant Port-Arthur



Général Nogi

Commandant de l'armée japonaise devant Port-Arthur

nous étendre longuement sur eux. Ce sont tous de braves soldats faisant vaillamment leur devoir. Et l'on ne sait quoi le plus admirer : ou la résistance farouche et désespérée des Russes, soit dans leur défense de Port-Arthur, soit devant Liao-Yang, dans un mouvement de retraite où chaque pouce de terrain est chèrement disputé ; ou l'of-

Nous en étions à écrire ces lignes quand le télégraphe nous a apporté la nouvelle sensationnelle de la prise de Liao-Yang par les Japonais. C'est donc chose faite et l'armée russe continuera son mouvement de retraite vers le nord.